

**Objet : Enquête Publique projet de parc  
photovoltaïque à coté de notre propriété,  
Chateau de Fins, Dun-le-Poëlier.**

26 mai 2024

Zeus TORNEHAVE-BAUER

Chateau de Fins

36210 Dun-le-Poëlier

Monsieur le commissaire-enquêteur,

Je suis le fils de 13 ans de Jeanette TORNEHAVE et de Christopher BAUER, et je suis totalement opposé à ce projet.

Tout d'abord, je ne comprends pas comment on peut avoir l'idée de mettre un parc de panneaux solaires de 21 hectares à côté d'un château historique, qui est entouré de calme et de nature et qui est le seul site touristique actuel du village.

En entendant cette information (qui ne nous a même pas été communiquée par le maire du village, mais par nos voisins), nous avons ressenti un grand sentiment de trahison de la part du maire et d'autres personnes, qui ont toutes été invitées chez nous de manière amicale. Ils étaient au courant mais nous l'ont caché pour que nous ne le sachions pas.

Quelle que soit la stratégie de vente qu'E.D.F. et le propriétaire du terrain essaient de me faire adopter, je sais que ces panneaux solaires affecteront à jamais la nature et la faune qui nous entourent.

Le calme dont nous jouissons ici grâce à la nature est incroyable. On peut entendre le gazouillis des oiseaux, les feuilles des arbres dans le vent, la rivière, les grillons... C'est tellement calme que nous pouvons même entendre une seule voiture passer de l'autre côté de notre forêt. Cela signifie évidemment que nous, nos voisins et nos invités entendront la construction du parc de panneaux solaires qui durera un an, ce qui supprimera la paix de la nature et constituera un grand sabotage à l'encontre de notre entreprise.

De plus, ce sera le travail de ma génération de s'occuper de tous les déchets toxiques et non toxiques de ces panneaux solaires lorsqu'ils ne seront plus utilisés, et pour l'instant, nous ne savons même pas à quel point ces panneaux solaires sont dangereux.

Je trouve ce projet très égoïste et irrespectueux envers tous ceux qui vivent à proximité et tous ceux qui ont travaillé si dur pour empêcher cette absurdité de se produire dans ce village (pétition existante depuis 2021). Ces gens se soucient au moins de la nature car ils savent que ce sera un problème à l'avenir.

La raison pour laquelle j'écris ce message sous forme de e-mail est l'expérience plutôt choquante que j'ai vécue hier chez le maire. J'essayais de me concentrer sur ma lettre, une femme au comportement très inapproprié et hostile a dit à une autre personne (qui était contre le projet) de se "taire" simplement parce qu'elle exprimait son opinion. Découvrir plus tard que cette même femme, qui était pour le projet, a été envoyée par les propriétaires du terrain offert me rend vraiment malade...

C'est mon avenir, pas le sien. C'est ici que je vis, pas eux...

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.

*Zeus Axel TORNEHAVE-BAUER*